

平成29年6月13日



校長 伊藤久也 NO.2



今年は大規模改修が予定されています。すでに工事事務所が建てられ、できるところから工事に入っています。

さて、6月は小さい子供たちの 交通事故が毎年増えてくる時期で す。だんだん行動範囲が広がるか らと言われています。事故の40

%は飛び出しによる事故だそうです。学校でも指導していますが、お家でも声かけをお願いします。

(速報)修学旅行のDVD 作成中、近日中に公開かも!!



## 修学旅行

6年生が5/10~12日に行って来ました。初日少し雨が降りましたが、中身の濃い修学旅行でした。全員元気に参加し笑顔をたくさん見ることができました。続いて5/31日には竜王



小体育館で球技会(ソフトバレーボール)を行いました。竜王小・竜東小の6年生と対戦し交流を深めました。接戦が多く白熱しました。



1年生が「先生となかよしになろう」 という勉強をしています。名前を聞 かれる依田教頭先生(左)とサイン をする教務主任、保坂泉先生(右)



ではここで☆**クイズ**① 学校の玄関で、ある昆虫の幼虫を飼って います。さて何の幼虫でしょう? 来校されたときには是非見て ください。網をかぶせて育てていますが、もう少しできれいな成





虫になるらしいです。正解は近日中 にホームページに載せます。ホーム ページも是非ご覧ください。4月以 来40回以上更新しています。

ヒント・・・・・・オ〇〇〇〇の幼虫



通学路に草や枝がはみ出さないよう整備しています。時々お手 伝いしてくださる方もいて助かっています。だんだん周知されて いるように感じますが、今後とも地域の集会等で話題に出してい ただき、草や枝が通学路にはみ出さないよう地権者にお願いして

いただけるとありがたいです。







PTA教養部主催のコンサート。ケチャップ・マヨネーズのお二 人をお招きしました。中央写真左側のお二人です。ご夫婦で全国 を巡って演奏活動しているそうです。役員の皆様ご苦労様でした。





児童総会の様子です。意見や 質問のあるときは、クラスの旗 を立てることになっています。





チャレンジデー はラジオ体操や



リコーダー講習会の様子(3年) 鬼ごっこで参加しました。